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Dia 11/6: Assembléia

O Sintuperj chama os servidores técnico-administrativos para participarem
da assembléia que será realizada no dia 11 de junho,

às 14h, no auditório 11, do campus Maracanã.

Reajuste já!

Sintuperj propõe assembléia conjunta

Aperda salarial dos servido-
res da Uerj, hoje, está em
torno dos 66%. O último re-

ajuste foi concedido em abril de
2001. De lá para cá, não houve rea-
juste.

O Sindicato não tem dúvidas. Ou
nos mobilizamos ou a história se
repete. Até agora, Sérgio Cabral

ainda não fez nenhuma proposta
aos trabalhadores.

Intensificar a mobilização,
principalmente, através de reu-
niões por setor de trabalho e atos
de rua levarão à conquista do rea-
juste salarial.

 . . Campanha Salarial (Plano de Lutas)
. Eleição do Sintuperj . Informes

Na assembléia, vamos definir
os rumos de nossa campanha sa-
larial. Vamos definir um Plano de
Lutas que possibilite alcançar nos-
sos objetivos e unificar nossa
luta com os outros segmentos
da Uerj.

Plano de Lutas

Foto: Arthur William

OSintuperj e a Asduerj reu-
niram-se, no dia 29, para
definir um calendário de lu-

tas unificado. As duas entidades

unidade e propusemos a constru-
ção de uma assembléia conjunta
para que possamos avaliar e defi-
nir os rumos do movimento de for-
ma unificada, respeitando-se a di-
nâmica de cada segmento.

No dia anterior, com a presença
de mais de 100 professores, os do-
centes decidiram decretar Estado
de Greve com mobilização per-
manente. Foi aprovada, ainda, a
realização de um ato com aula pú-
blica em conjunto com o Sintuperj
e os estudantes.

têm uma história
política dentro
da universidade
com muitas vitó-
rias. Ao longo de
anos de mobili-
zações, a unida-
de entre os seg-
mentos foi deci-
siva. Nos mo-
mentos em que

caminhou sozinho, não houve re-
sultados relevantes.

Hoje, retomamos o espírito da

Pau
ta:

É fundamental a participação de
todos nesta assembléia.

Assembléia dos Docentes
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Estudantes de medicina vão às ruas

Estudantes de medicina
da Uerj e Uni-Rio fize-
ram uma manifestação na Av.

Maracanã em defesa dos hospitais
universitários, na sexta-feira, dia 30.
Com apitos e palavras de ordem, os
estudantes reivindicaram melhores
condições nos hospitais universitá-
rios, que carecem de material e in-
vestimentos.

Segundo os estudantes, não há
recursos suficientes do SUS e do
Governo Estadual. “Reivindicamos
aumento da folha de pagamento pelo

SUS, abertura de
concurso,   incenti-
vo ao ensino e pes-
quisa”, afirma João
Felipe Zancanato,
estudante de medi-
cina da Uerj.

A manifestação
também ocorreu em
outros pontos da ci-
dade. Estudantes da
UFRJ pararam a Linha Vermelha e
foram fortemente reprimidos pela
polícia.

O Hupe está sangrando, diziam os estudantes
Foto: Jéssica Santos

AGENDA
  Dia 4/6
  . Assembléia dos Servidores
    da Uenf, às 14h
  Dia 11/6
  . Assembléia Geral dos
    Servidores da Uerj, às 14h
  Dia 13/6
  . Posse dos novos membros
    do Conselho Universitário,
    às 9h30, na Capela
    Ecumênica
  . Assembléia dos Servidores
    Públicos, às 10h, no Clube
    Municipal
  Dia 19/6
  . Audiência pública na
    Alerj, às 14h. Pauta: Iaserj
Reuniões setoriais
  Dia 3/6
  . Faculdade de Odontologia,
    às 12h30
  Dia 5/6
  . CAP, às 14h.

em defesa dos hospitais universitários

Ato no Maracanã

O Sintuperj esteve na passeata do
Maracanã e repudiou fortemente a
ação repressiva do governo.

Reitor afirma que proposta
de reajuste sai em uma semana

Reunião do Consun

No último dia 30 de maio foi
realizada sessão ordinária
do Conselho Universitário.

Os principais itens da pauta foram:
. Homologação dos resultados das

eleições dos representantes dos
trabalhadores para o Consun e
Csepe.

. Prorrogação dos mandatos dos
representantes dos alunos até o
mês de agosto.
Os dois pontos foram  aprova-

dos pelos conselheiros.

PCC e reajuste salarial
Na sessão, os nossos representan-
tes também cobraram do reitor in-
formações sobre o andamento da

minuta do PCC.
Ricardo Vieiralves afirmou que

fará contato com o secretário de Ci-
ência e Tecnologia para dizer que
não há necessidade de maiores es-
clarecimentos.

Para o Sintuperj, não cabem
mais recursos. Tem que enviar já
para a Alerj.

Como não podia deixar de ser,
o reajuste salarial também foi assun-
to da reunião. De acordo com as
palavras do reitor há uma determina-
ção do governo do estado de apresen-
tar uma proposta de reajuste salarial
nesta semana. “O reajuste é uma
questão central e estratégica para
Uerj”, afirmou.

Afirmação foi feita na reunião que homologou novos
conselheiros e prorrogou mandato dos estudantes


